PALAIS Bildhauerei und mehr



 Maike Knospe und Guillermo Steinbrüggen öffnen ihre Werkstatt - Bildhauerei und mehr es lohnt sich vorbeizuschauen. Das Palais ist ein alter Stall:

Guillermo Steinbrüggens Interesse gilt der Kunst im öffentlichen Raum. An verschiedenen Orten in Nordwestmecklenburg und Schleswig Holstein sind seine Skulpturen zu entdecken.

Maike Knospe interessiert sich für die Geschichte der Menschen. Götter, Sagen und Erfahrungen mischen sich und lassen Figuren königlichgöttlicher Herkunt entstehen.

· Enthüllung Palaverbank

Die Palaverbank ist seit August 2023 (Kunsthalle Palingen) im Palais entstanden. Sie ist eine Bilderhauerarbeit

Bilderhauerarbeit von Kindern und Erwachsenen aus Palingen. Sie wird am Samstag auf dem Palaverplatz enthüllt.



BESINNUNG AUF DAS WESENTLICHE

Wir laden ein über das WESENTLICHE zu sinnieren.

Galerie scheune Scheune Avalun e.V.

Hauptstraße 32, 23923 Palingen Offen täglich 15 - 18 Uhr

PALAIS Bildhauerei und mehr

Maike Knospe und Guillermo Steinbrüggen Hauptstraße 14, 23923 Palingen Offen täglich 13 -18 Uhr

Palaverplatz

Enthüllung Palaverbank Hauptstrasse 28, 23923 Palingen Samstag ca. 17 Uhr

HOFCAFE

Kaffee und Kuchen Hauptstraße 28, 23923 Palingen Offen nur Sonntag 14 - 18 Uhr

> V.i.S.P.: D. Bauer Avalun e.V. Hauptstraße 32, 23923 Palingen Kontakt 0163 153 4301



BESINNUNG AUF DAS WESENTLICHE



- Auf dem Heuboden zeigen wir eine kleine Ausstellung von Skulpturen und Bildern verschiedener Künstler*Innen, die auch anwesend sind.
- Live-Painting Die beiden Künstlerinnen stuarthojkum und Anna Maggi malen live unter dem Eindruck der Veranstaltung, der Menschen vor Ort zum Motto.
- Wir zeigen durchgehend zwei Filme von Jule von Hertell, Dokumentarfilmmacherin und Künstlerin aus Palingen: Die Maximalschranke Dokumentarfilm (D 2018) und Substandardwohnen (D 2015).





scheune Scheune temporäre Galerie Avalun e.V.

Der Avalun e.V. ist ein gemeinnütziger Verein mit vielfältigen Aktionsfeldern. Wir fördern die Verbindung Mensch-Tier-Naur, erhalten und pflegen unsere denkmalgeschützte Scheune, engagieren uns für Umweltschutz und Nachhaltigkeit auf vielen Ebenen.

Viele suchen in den gegenwärtigen Wandelprozessen nach schnellen Lösungen und einer stark führenden Hand. Mit dem Projekt BESINNUNG AUF DAS WESENTLICHE laden wir zu Begegnung und Austausch ein, für Toleranz, Offenheit und Kreativität.



stuarthoiki

Wir freuen uns über die Künstlerinnen und den Künstler, die zu Pfingsten in der scheunen Scheune einzelne Werke ausstellen, Filme zeigen oder beim LivePainting die Atmosphäre der Veranstaltung einfangen.

Anna Maaß, Anna Maggi, Beata Schäper, Dheera Bauer, Guillermo Steinbrüggen, Jule von Hertell, Maike Knospe, stuarthojkum, Wera Ganter